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Aufnahmebegehren und Ablehnungsquote des Magdeburger 
Frauenhauses 

 

 
 
Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Dr. Trümper, 
 
In der Präsentation des Dezernat V – Soziales, Jugend und Gesundheit, welche dem Finanz- 
und Grundstücksausschuss vorgetragen wurde, wird bezüglich der Aufnahmebegehren ins 
Frauenhaus Magdeburg eine Steigerung der Ablehnungsquote von 14,9% im Jahr 2017 über 
40,5% im Jahr 2018 auf 60,2% für den Stichtag 04.11.2019 dargestellt. 
 
Diesbezüglich frage ich: 
 

1. Wie kommt es zu dieser extremen Steigerung der Ablehnungsquote auf 
Aufnahmebegehren in das Frauenhaus Magdeburg? 
 

2. Wie entwickelt sich die Anzahl der Aufnahmebegehren innerhalb der letzten 10 
Jahre? Wie entwickelte sich im gleichen Zeitraum die Ablehnungsquote? 

 
3. Wie entwickelte sich dementsprechend die durchschnittliche Aufenthaltsdauer im 

Frauenhaus in den letzten 10 Jahren? 
 

4. Wie entwickelte sich die Kapazität des Frauenhauses in den letzten 10 Jahren? 
 

5. Wie entwickelte sich der Anteil an Frauen mit Migrationshintergrund an den 
Aufnahmebegehren in den letzten 10 Jahren? Wie entwickelte sich im gleichen 
Zeitraum deren Ablehnungsquote? 
 

6. Bewertet die Stadt die derzeitige Kapazität des Frauenhauses als ausreichend? 
 

 
Die Anfrage soll mündlich und schriftlich beantwortet werden. 
 
 
 
 
 
Ronny Kumpf  
Stadtrat 
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